



PEI Pointe-Jarry



## Communiqué 14 janvier 2023 Grève EDF PEI

La section syndicale Sud Énergie d'EDF PEI réaffirme son adhésion à la grève initiée par la FE-CGTG depuis le 18 décembre 2022 (préavis du 05 décembre 2022).

La majorité des points de revendications légitimement portés par la FE-CGTG relève de la stricte application du droit du travail et directement liée à la vie quotidienne des agents. Notre Section Syndicale n'a donc aucun point supplémentaire à ajouter aux revendications émises par la FE-CGTG.

La Section Syndicale Sud Énergie rappelle que jusqu'à aujourd'hui elle est parfaitement en phase avec la délégation (composée des membres de la FE-CGTG) qui participe aux négociations.

**Nous avons donné mandat au Secrétaire Général de la FE-CGTG, Jimmy THELEMAQUE, afin de nous représenter dans les négociations.**

Nous indiquons que la préparation des négociations se fait en collaboration avec les différents responsables Syndicaux de l'**Union des Travailleurs**, qui donnent leurs avis et émettent leurs propositions sur les sujets à discuter.

Il n'y aucune mise à l'écart des autres organisations syndicales constituant l'Union des Travailleurs. Nous rappelons que ce choix de délégation est motivé par le fait que les membres qui la compose ont travaillé sur les différents points depuis très longtemps.

S'il y a nécessité d'élargir la Délégation cela se décidera, en commun accord, avec l'**Union des Travailleurs**, non sur le désirata ou le diktat de la CFE-CGC: **Nous restons mobilisés sans prêter attention aux appels de discordes au sein de l'Union des Travailleurs.**

Nous accordons notre confiance aux représentants Syndicaux choisis par l'Union des Travailleurs.

**LA LUTTE CONTINUE !**

**CLAUDE Bruno**  
Délégué Syndical Sud Énergie